



Le tabac est un poison

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 2 juin 2008

Comment des industriels sont-ils autorisés à fabriquer un poison ?

Comment un commerçant est-il autorisé à vendre un poison ?

Comment un État peut-il autoriser la fabrication et la vente de poison ?

Réponse :

Si la pratique du tabagisme était découverte aujourd'hui, il serait, à coup sûr, interdit de consommer et même de commercialiser le tabac à fumer sous toutes ses formes. Cette pratique touchant un nombre considérable d'êtres humains dans le monde entier est devenu un phénomène de société avant de devenir le plus grand fléau de santé publique évitable.

La profonde addiction qu'entraîne le tabac, liée au nombre considérable de ses consommateurs a donc conduit tous les pays du monde à en contrôler la vente et la consommation avant de prendre des mesures plus restrictives. Il ne fait pas de doute que la pratique de la prohibition, pays par pays, déboucherait sur de la contrebande et des troubles sociaux.

Vous avez cependant raison de souligner la responsabilité d'autant plus coupable des industriels qui redoublent d'ingéniosité pour promouvoir leurs produits dangereux pour la santé, celle des commerçants qui occultent le problème de santé publique pour ne faire valoir que leur intérêt corporatif et celle des parlementaires qui, pour des raisons électorales, incitent les gouvernements à faire preuve de tolérance extrême à l'égard du tabac.